
Wie lange...

Beitrag von „hadihe“ vom 6. Mai 2014, 18:17

Hallo Jürgen,

das ist eine Frage der persönlichen Geduld und natürlich auch eine Platzfrage. Geduld sollte 
man als Hybridenfreund sowieso haben. Aber wenn der Platz zur Neige geht, muss man sich 
schon fragen, ob man sich nicht vielleicht doch von den "Blühfaulen" trennt. Auch bei mir 
stehen einige davon rum. Ich beschäftige mich seit 2005 mit Hybriden und habe bisher erst 
eine einzige große Trichogruppe, die partout nicht blühen wollte, weggegeben. Der Abnehmer 
wollte Pfropfunterlagen daraus machen.

Man wartet eben Jahr um Jahr, ob sie nicht doch blühen. Platz habe ich sowieso keinen mehr, 
also müsste ich einige entsorgen, denn guten Gewissens kann man die ja nicht weitergeben. 
Aber große gesunde Pflanzen entsorgen, fällt mir bisher noch schwer. Letzten Endes muss dies 
jeder selbst entscheiden. Eine allgemein gültige Antwort gibt es da nicht.

Hallo Ann-Kathrin,

Gräsers Kaffee will bei mir auch nicht blühen und nicht mal besonders gut wachsen! Aber 
irgendwo müssen die Blütenbilder doch herkommen! Machen wir was falsch?

Viele Grüße
Hans-Dieter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3419-wie-lange/&postID=28433#post28433
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